

Contenedor

GRUPO VOLVO

NUEVO CONCESIONARIO

Grupo Volvo inauguró las nuevas instalaciones de su concesionario Sueca Vehículos Pessos, que atenderá las marcas Volvo Trucks, Volvo Buses y Renault Trucks, en Moreno, que demandó una inversión de US\$ 3,5 millones. Roger Alen, presidente del Grupo Volvo Latinoamérica, participó del acto inaugural.

URBANO

60 SUCURSALES

La compañía de servicios postales Urbano lanzó su Unidad de Servicios Logísticos, dedicada a brindar soluciones para la logística de distribución, las comunicaciones y la documentación. La empresa cuenta con una red nacional propia de 60 sucursales, mediante las que gestiona más de 9 millones de envíos mensuales.



PROSEGUR

CERTIFICACIÓN

La compañía de seguridad privada Prosegur obtuvo en la Argentina la certificación del sistema de continuidad del negocio para la actividad de logística de valores y gestión de efectivo, según los criterios establecidos por la norma ISO 22301:2012. La auditoría fue realizada por el Instituto Argentino de Normalización y Certificación (IRAM), que actúa como representante en el país de IQNet.

SOFTLAND

EXPANSIÓN DE CARTERA

La firma especializada en el desarrollo de soluciones de negocios ERP Softland Argentina, incorporó como clientes a CBN Trade (comercio entre Argentina y China); Casas Jorge (mercería y afines); Puentes Montajes (distribuidor de materiales eléctricos) y Wine Supply (comercialización de vinos).



TRANSPORTE & LOGÍSTICA

ALMACENAJE, DISTRIBUCIÓN Y ABASTECIMIENTO

135.000 ejemplares de tirada nacional

[Fecha cierre: 19/05 - Publica: 27/05]

(011) 4779-5300



Bocco (tercero), con autoridades de Arlog durante el desayuno de capacitación

ARLOG

Proyectan una lenta salida de la crisis

El economista Arnaldo Bocco pronosticó un dólar por debajo de los 10 pesos para fines de año y un crecimiento del 2 por ciento para 2015

Andrés Asato

PARA LA NACION

Con el eje temático puesto en la economía argentina, su actualidad y perspectivas, el ex director del Banco Central y ex presidente del Banco de Inversión y Comercio Exterior (BICE) Arnaldo Bocco, anticipó un año con 54 millones de toneladas de soja y un crecimiento previsto entre el 0,6 y 1 por ciento del PBI, durante uno de los desayunos de capacitación organizados por la Asociación Argentina de Logística Empresaria (Arlog) en el Sheraton Buenos Aires. Bocco señaló que "habrá una salida lenta de la crisis de 2013, con cuentas fiscales más ordenadas para fin de año y un crecimiento del 2% para 2015".

Con respecto a la inflación, estimó que "el peso anual rondará entre el 30 y el 33%", en tanto que el dolar a fines de año estimó que podría estar "por debajo de los 10 pesos", aunque advirtió que dependerá de cómo se reconstruyan las reservas".

Desaceleración

Bocco aseguró también que desde el segundo semestre del año pasado se observa una fuerte desaceleración e incluso una caída de la actividad en el sector industrial: "Tras un brusco ajuste y una devaluación del 33%, se está frente a una situación de estabilidad cambiaria y el compromiso del Gobierno será el de mantener una inflación 2 o 3 por ciento menor que la del año pasado".

El especialista señaló además que el objetivo del Banco Central "es recuperar las reservas y llegar a US\$ 30.000 millones, cuando hoy ya ronda los 27.000 millones". Y advirtió que "el déficit fiscal primario ya llega al 3% del PBI y los subsidios, al 5%". Ponderó el apoyo de los Estados Unidos a la postura de la Argentina en la causa contra los fondos buitre y destacó las negociaciones

con alto nivel de inflación y prácticamente autodependiente en términos de financiamiento". Al referirse al sector energético, señaló que "Vaca Muerta va a tener un impacto dentro de cinco años, no antes y si lo tiene ahora, será mínimo". Aseguró que su éxito también dependerá de la llegada de inversores internacionales y que el Gobierno va a mantener un uso muy restrictivo de importaciones. La situación, a su entender, "va a depender de la recomposición de reservas: si éstas suben y en el mes de agosto estamos en un valor suficientemente cómodo para el tipo de políticas monetarias, se va a flexibilizar el proceso de aprobaciones, que hoy son un incordio para el sector privado".

A modo de conclusión, el ex director del Banco Central sostuvo la necesidad de "crear una moneda para los créditos hipotecarios o crear un sistema de moneda para endeudamiento de crédito hipotecario a largo plazo".

Resaltó la experiencia en Chile, que lo aplicó en la alta inflación de los 90 y estableció una moneda que se llama UF para créditos hipotecarios. "Esta moneda sigue en curso y toma valores de salarios, de precios de construcción y de mercados. Se trata de 5 o 6 componentes que determinan un ajuste de capitales en función de un financiamiento a largo plazo. Pero éste es un desafío para el gobierno que viene", manifestó el ex titular del BICE. ■

"VACA MUERTA VA A TENER UN IMPACTO DENTRO DE CINCO AÑOS, NO ANTES", PROYECTÓ BOCCO

para lograr un acuerdo con el Club de París en no más de 180 días, que pone en evidencia la estrategia del Gobierno de tomar nuevamente la iniciativa.

Luego de un fuerte crecimiento en términos nominales entre 2009 y 2011, sobrevino un freno en 2012 y 2013, que produjo una fuerte desaceleración de la actividad económica: "En 2014 entramos en un proceso de aplanamiento, con sectores que fueron seriamente afectados y las decisiones adoptadas trajeron un fuerte impacto en términos de formación de precios, una economía